

# Pastor Wahlen sagt "Danke!"

---

*Von Karl-Heinz Wahlen*

27. Januar 2022, 00:11

Danke!

Ganz herzlich möchte ich mich für die vielen schönen Aufmerksamkeiten zu meinem Geburtstag bedanken. Durch Corona konnte es ja keine große Feier geben, aber ich habe es sehr genossen, mir am Sonntagabend und am Montag all' die schönen Glückwünsche anzuschauen und durchzulesen. Ebenso gab es ja die Möglichkeit, Leckeres zu essen, Qualitätsvolles zu rauchen und auch etwas zu trinken. Es war für mich sehr bewegend, diese Herzlichkeit zu spüren. Ich kann immer nur betonen, dass ich mich sehr beschenkt fühle (nicht nur am Geburtstag), hier in Siegburg bei und mit Ihnen sein zu dürfen.

Ihr Pastor Karl-Heinz Wahlen

